

Trabajadores cubanos de empresa productora de acero se preparan en Rusia para asimilar nueva tecnología



La Habana, 8 feb (RHC) Trabajadores de la Empresa Siderúrgica José Martí, ubicada en La Habana, cursan estudios en la universidad rusa de Magnitogorsk para asimilar la moderna tecnología que se instalará en ese centro en los próximos años.

Miguel Ángel Solarana Reyes, director general de la entidad perteneciente al Grupo Empresarial de la Industria Sidero –Mecánica y conocida por Antillana de Acero, dijo a la Agencia Cubana de Noticias que la estrategia forma parte de los convenios de colaboración entre ambas naciones.

Explicó que desde el pasado 30 de enero se encuentran en esa prestigiosa universidad, cercana a los montes Urales, 15 especialistas que recibirán clases de nivelación por espacio de tres meses.

Estos obreros, tecnólogos y cuadros directivos ampliarán sus conocimientos sobre metalurgia, electricidad y mecánica, y por espacio de un mes realizarán trabajos en simuladores de máquinas de vaciado continuo, hornos eléctricos y laboratorios de automática.

Solarana Reyes precisó que para el último período de su preparación se prevé la participación en actividades productivas en las modernas instalaciones industriales de la ciudad de Magnitogorsk, de las cuales salieron muchos de los tanques y proyectiles soviéticos empleados en la Segunda Guerra Mundial.

Informó que para septiembre está prevista la partida de los primeros 10 ingenieros cubanos a formarse como Máster en distintas especialidades, proceso que se mantendrá hasta 2018.

Actualmente en Antillana de Acero, la mayor acería del país, se lleva a cabo un fuerte proceso inversionista que incluye el montaje de un horno de cuchara para la acería, de una torre de enfriamiento para la máquina de vaciado continuo y de una grúa de 140 toneladas.

También se trabaja en la modernización de la subestación eléctrica de 220 voltios, la cual permitirá respaldar la sostenibilidad de las producciones de acero destinadas a los programas sociales y la exportación.

El Consejo de Ministros de Rusia aprobó en octubre pasado un proyecto de acuerdo sobre la concesión a Cuba de un crédito de 100 millones de dólares, con vistas a la modernización y ampliación de la planta metalúrgica Antillana de Acero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/83527-trabajadores-cubanos-de-empresa-productora-de-acero-se-preparan-en-rusia-para-asimilar-nueva-tecnologia>



Radio Habana Cuba